

## **Accidente en Auco comuna de Illapel deja un saldo de dos jovenes muertos.**

Written by Sergio Guzmán Leiva

Sunday, 06 March 2011 21:59 - Last Updated Sunday, 06 March 2011 22:16

---

Accidente en AUCO a diez kilometros de Illapel, deja un saldo de dos jones muertos, Sara Belen Vilches Gonzales (22) Francisco Javier Araya Gonzalez, este último estudiaba en Liceo Politecnico de Illapel.

Como Sara Belen Vilches Gonzalez 22 años un hijo y Francisco Javier Araya Gonzalez, este último estudiante del Liceo politecnico, fueron identificadas las personas que por causas que se investigan fallecieron en la madrugada del dia Domingo seis de Marzo en un accidente austomobilistico ocurrido en el sector de Auco distante unos diez kilometros de Illapel hacia el norte.

El automovil Nissan Sentra patente RP 53-99 quedo totalmente destruido al impactar un arbol del sector. En el lugar se hizo presente, el SAMU, Bomberos y Carabineros para iniciar las investigaciones de las causas del accidente